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CS-4547 klappbares 3-teiliges Campingtisch-Set  

 
 

  
 

Artikel: 00088781 
 
Vielen Dank, dass Sie sich für unsere Campingtisch-Set entschieden haben (ArtNr: 00088781). Um sicherzustellen, dass Sie mit 
diesem Produkt voll und ganz zufrieden sind, lesen Sie sorgfältig und verstehen Sie diese Bedienungsanleitung, bevor Sie unser 
Produkt verwenden. Bewahren Sie diese Bedienungsanleitung an einem sicheren Ort auf. Die Bedienungsanleitung muss an alle 
nachfolgenden Anwender weitergegeben werden. 
 

 

Bitte Sicherheitshinweise beachten! 

 
  
 
Diese Bedienungsanleitung gilt für Personen, die von einer für ihre Sicherheit verantwortlichen Person beaufsichtigt oder in die 
Bedienung des Artikels eingewiesen wurden. 
Alle Informationen in dieser Bedienungsanleitung wurden nach bestem Wissen und Gewissen kontrolliert. Weder Autor noch Herausgeber 
können jedoch für Schäden haftbar gemacht werden, die in Zusammenhang mit der Verwendung dieser Bedienungsanleitung stehen. 
Sonstige, in diesem Dokument aufgeführte Produkt-, Marken- und Unternehmensbezeichnungen können die Warenzeichen ihrer 
jeweiligen Eigentümer sein. Die Einhaltung sämtlicher anwendbarer Urheberrechtsgesetze liegt in der Verantwortung des 
Anwenders dieses Dokuments. 
 

 Grafische Darstellung zu Aufbau, Nutzung und Sicherheitshinweise    

                              
 
Bitte beachten Sie die folgenden Sicherheitshinweise um Fehlfunktionen, Schäden oder Verletzungen zu vermeiden: 

 

• Wenn Sie die Verpackung unvorsichtig mit einem scharfen Messer oder anderen spitzen Gegenständen öffnen, kann der 
Stuhl beschädigt werden. 
 

• Dieser Artikel ist kein Kinderspielzeug und ist für Kinder unter 3 Jahren nicht empfohlen. Lassen Sie Ihre Kinder nicht 
unbeaufsichtigt mit den Produkten spielen.  

 

• Die Stühle und der Tisch sind weder als Stehfläche noch als Aufstiegshilfe geeignet. Sie können herunterfallen und sich 

verletzen. Zweckentfremden Sie dieses Produkt nicht. 

• Achten Sie darauf, dass die zulässige Gesamtbelastung von 90 kg nicht überschritten wird. 

• Nutzen Sie zur Stabilisierung unbedingt die schwarzen Spanngurte an den 4 Tischecken. Verbinden Sie die jeweiligen 
Verschlüsse und spannen Sie die Gurte straff!  

 

• Beim Aufbau und Zusammenfalten können Gliedmaßen eingeklemmt werden. Klappen Sie den Campingstuhl nur mit 
größter Vorsicht. Wenn der Stuhl beschädigt oder falsch aufgebaut ist, kann der Stuhl umkippen, zusammenklappen 
oder verbiegen. Sie können sich dabei verletzen. 

 

• Nutzen Sie den Camping Stuhl nur auf ebenem Grund und Prüfen Sie stets die Stabilität bevor Sie sich hineinsetzen. 
 

• Hüpfen, Herumturnen und Kippeln kann zum Umfallen des Stuhls führen und Verletzungen verursachen. 
 

• Alle Teile am Camping-Set sind hochwertig verarbeitet. Dennoch kann das Produkt unsaubere Kanten, scharfkantiges 
Aluminium oder Abrieb aufweisen, der zu Verletzungen führen kann. Lassen Sie bitte Vorsicht walten. 
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CS-4547 foldable Camping Table Set 

 

 

 
  
 

Item: 00088781 
 
Thank you for choosing our camping table set (Item: 00088781). To ensure that you are fully satisfied with this product, please read 

carefully and understand these operating instructions before using our product. Keep these operating instructions in a safe place. 

The manual must be passed on to all subsequent users. 

 

Please observe the safety instructions! 

 
This instruction manual applies to persons who have been supervised or instructed in the operation of the article by a person 
responsible for their safety. 
 
All information in this manual has been checked to the best of our knowledge and belief. However, neither the author nor the publisher can be held 
liable for any damages in connection with the use of this manual. 
 
Other product, brand and company names mentioned in this document may be the trademarks of their respective owners. The user 
of this document is responsible for compliance with all applicable copyright laws. 

 

 Unpacking and usage and saftey/warning notes      

                     
Please observe the following safety instructions to avoid malfunctions, damage or injury: 

 

• If you open the packaging carelessly with a sharp knife or other pointed objects, the chair may be damaged. 
 

• These items are not children's toys and are not recommended for children under 3 years of age. Do not allow your 
children to play with the products unsupervised. 

 

• The chair is not designed to be used as a standing surface or as a climbing aid. You may fall off and injure yourself. 
 

• Be careful not to exceed the total permissible load of 90 kg. 

• Be sure to use the black tension belts on the 4 corners of the table for stabilization. Connect the respective buckles and 
tighten the straps! 

 

• Incorrect handling during assembly and disassembly may result in trapped limbs. Only fold the camping chair with the 
utmost care. If the chair is damaged or incorrectly assembled, the chair may tip over, collapse or break. You may injure 
yourself if this happens. 

 

• Use the camping chair only on even ground and always check the stability before sitting in it. 

• Bouncing, tumbling and tipping can cause the chair to fall over and cause injury. 

• All parts on the camping chair are of high quality workmanship. However, the stool may have unclean edges, sharp-
edged aluminium or abrasion that can cause injury. Pay attention and take care. 

• The product is designed for camping use only. Do not misuse this product. 


